
Накануне традиционного велодня в Славутиче была прове
дена еще одна акция, связанная с экологически чистым транс
портом -  велосипедом. Она носила название« Велосипедом 
-  на работу» и прошла 18 мая. Несмотря на возвращение из 
заграничной поездки в Японию, об этой акции не забыл и го
родской председатель, которого фотокамера запечатлела как 
раз во время приезда на работу. И тоже на “ровере” ! В этот 
день численность “веловодителей” на улицах Славутича воз
росла примерно на 20-25%.


